
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES À TRANSERP 

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando  que  a  ciclofaixa  do  novo  trecho  da  Avenida

Coronel  Fernando  Ferreira  Leite  foi  prevista  no  projeto,  contudo  a  referida

ciclofaixa não foi entregue à população. 

REQUEREMOS  à  Empresa  de  Transporte  Urbano  de

Ribeirão  Preto  S/A  -  TRANSERP,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

informações sobre projetos e prazos para implementação da ciclofaixa no novo

trecho da Avenida Coronel Fernando Ferreira Leite. 

Sala das Sessões, 04 de novembro de 2021.

COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 

REQUERIMENTO Nº 8171/2021
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